

Wir unterstützen das Projekt – Sie auch?

Seit rund 1½ Jahren ist eine Arbeitsgruppe mit grossem Elan an der Erarbeitung eines Konzepts für die Übernahme des Schloss Luxburg durch eine kommunale Trägerschaft. Ein wertvoller kulturhistorischer Beitrag, welcher grossen Dank und Anerkennung verdient. Die Arbeitsgruppe hat sich zusammen mit einer Interessengemeinschaft konstituiert, um Strukturen in den Prozess zu bringen und dem Vorhaben einen Namen zu geben. Wir stehen voll und ganz hinter dem Vorhaben und sind deshalb auch mit voller Überzeugung der IG beigetreten. Um das anspruchsvolle Projekt umsetzen zu können, ist die IG dringend auf weitere Mitglieder angewiesen. Helfen Sie mit und treten Sie dieser IG bei. Sie können sich über die Website www.ig-schloss-luxburg.ch anmelden und eintragen. Dort erhalten sie auch weitere interessante Details zu den bisherigen Abklärungen. Haben wir Sie gluschtig gemacht? Wir freuen uns und danken Ihnen für den Beitritt zur IG Schloss Luxburg, wo wir uns sicher schon bald persönlich begegnen.

Marianne und Ronald Moinat